



La Universidad celebra el “Día de la Empresa” con la presentación de su Escuela de Negocios

R.D.L. | SALAMANCA

El Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME) de la Universidad de Salamanca presenta hoy, coincidiendo con el “Día de la Empresa”, el IME Business School, o lo que es lo mismo, la Escuela de Negocios de la institución académica. En el acto, que tendrá lugar a partir de las 18:30 horas en el salón de actos del edificio FES en el Campus Miguel de Unamuno, participará el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; el director-ge-

rente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito; y el director del IME y catedrático Julio Pindado.

Además, durante la celebración del “Día de la Empresa” se entregará el V Premio Empresa Colaboradora MBA DEF (año 2015) a Corporación Financiera Arco por su apoyo constante a las actividades de formación del MBA en Dirección de Empresas Familiares, respaldado por Santander Universidades.